






Regola per stabilire il plurale di parole che finiscono in 

-cia, -gia

⬇ 


guardare la lettera che precede la c o la g: 

-se è una vocale, il plurale manterrà la i


es.camicia-camicie

-se è una consonante, il plurale non utilizzerà la i


es. arancia-arance


Singolare	 	      P lurale	 	
Arancia	 	 	  arance

Acacia	 	 	  acacie

Bilancia	 	       bilance

Boccia	 	 	  bocce

Buccia               bucce

Caccia 	 	 	  cacce


Singolare	 	      P lurale

Camicia	 	 	  camicie

Cartuccia	 	       cartucce

Chioccia	 	 	  chiocce

Ciliegia	 	 	  ciliegie

Cuccia	 	 	  cucce

Doccia	 	 	  docce


Singolare	 	      P lurale

Faccia		 	      facce

Fiducia	 	 	 fiducie

Focaccia	 	 	 focacce

Frangia	 	 	 frange

Freccia	 	 	 frecce

Goccia	 	 	 gocce


Singolare	 	      P lurale

Guancia	 	 	 guance

Grigia	 	 	 grigie

Lancia	 	 	 lance

Malvagia	 	      malvagie

Mancia	 	 	 mance

Massiccia	 	      massicce









Singolare	 	      P lurale

Minaccia	 	      minacce

Pancia	 	 	 pance

Pelliccia	 	 	 pellicce

Pioggia	 	 	 piogge

Provincia	 	      province

Quercia	 	 	 querce		

Singolare	 	      P lurale

Rinuncia	 	      rinunce

Roccia	 	 	 rocce

Salsiccia	 	      salsicce

Scheggia	 	 	 schegge

Selvaggia	 	      selvagge

Socia		 	      socie		

Singolare	 	      P lurale

Spiaggia	 	      spiagge

Striscia	 	 	 strisce

Torcia	 	 	 torce

Treccia	  	 	 trecce

Valigia	 	 	 valigie

	 	

P lurale delle parole che terminano 
in


- cia    -gia 



